
Quand?: Action continue 
ou action répétée qui s’est 
déroulée dans le passé. 

Les terminaisons sont les mêmes pour les 3 groupes 
-ais ; -ais ; -ait ; -ions ; -iez ; -aient. 

Les terminaisons de l’imparfait remplacent « -er ». 
Ex: parler: je parlais ; tu parlais; nous parlions. 

On ajoute –ss avant la terminaison 
Ex: finir: je finissais, tu finissais, nous finissions. 

Souvent le radical change: 
Faire: il faisait; prendre: il prenait; dire: il disait; voir: il voyait. 

Groupes 1  

Groupe 2 

L’imparfait  

de l’indicatif 

Groupe 3 

Attention: 

- Quand l’infinitif des verbes se termine par: -ier; -gner, -yer et iller, il 
faut penser à mettre le « i » des terminaisons des 1er et 2ème 
personnes du pluriel: crier: nous criions; soigner: nous soignions; 
envoyer: nous envoyions; travailler: nous travaillions etc… 

- Pour l’infinitif des verbes en –cer, ne pas oubliez la cédille « ç » 
devant le « a » (je lançais) et pour l’infinitif des verbes en –ger, ne 
pas oublier le « e » après le « g » devant le « a » (je changeais). 
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